

## Fraktionsbericht zur Sitzung vom 27. Juni 2024

### Konkrete Schritte für Biodiversität und besseres Mikroklima

Die Umweltstrategie der Gemeinde Wettingen liegt zur Kenntnisnahme vor. Sie enthält viele Themen, welche die Fraktion Mitte-EVP in Vorstössen eingebracht hat: die Idee der «Schwammstadt», Bekämpfung von Neophyten, Förderung der Biodiversität, Elektromobilität oder den Kampf gegen Lichtverschmutzung. Wir begrüssen es sehr, dass Massnahmen in diesen Bereichen umgesetzt werden sollen. Dazu passt, dass unser Postulat zur Entsiegelung von Hartflächen entgegengenommen werden soll. Wir freuen uns, dass die Biodiversität in Wettingen aufblüht und das Mikroklima verbessert wird.

Der Kredit zum behindertengerechten Umbau der Wettinger Bushaltestellen ist in der Fraktion unbestritten. Einzig die Höhe des Betrags für den Umbau der einzelnen Bushäuschen wünschen sich einige Fraktionsmitglieder in Übereinstimmung mit der FIKO eine detailliertere Kostenberechnung.

Der Motion zur Einführung eines Sockelbetrages bei generellen Lohnanpassungen für Verwaltungsmitarbeitende steht Die Mitte-EVP hingegen ablehnend gegenüber. Der Gemeinderat muss beim Verteilen der Beträge für Lohnerhöhungen seinen Spielraum nutzen können.

Die Schulsozialarbeit an der Schule Wettingen arbeitet professionell und engagiert, was von der Fraktion Mitte-EVP sehr geschätzt wird. Durch eine Intervention der SozialarbeiterInnen können Probleme frühzeitig angepackt werden, was dem Schulklima zugutekommt und Folgekosten vermeiden hilft. Aus diesen Gründen begrüsst die Fraktion die Entgegennahme des Postulats zum Ausbau der Schulsozialarbeit.

Zwei Interpellationen, eine davon aus unserer Fraktion, gehen dem unglücklichen Ausbau des Lättegässli nach. Mit der Beantwortung sind wir nicht zufrieden, weil sie die gemachten Fehler komplett ausblendet. Die Stellungnahme des Kantons hingegen zeigt, dass der Weg, der im Inventar historischer Verkehrswege der Schweiz aufgeführt ist, nicht mit der denkmalpflegerisch geforderten Sorgfalt renoviert wurde.

Bevor die Sommerferien beginnen, feiert Wettingen den Räbhüsli-Sonntag am 30. Juni und das Wettiger-Fäscht vom 5. bis am 7. Juli. Wir wünschen sonnige Festlaune und erholsame Ferien!